

lique du Golfe Saint-Laurent — une portion, pleine de promesses, de l'Église canadienne !

Que religieux français, frappés dans leur pays par des persécuteurs haineux, sont les bienvenus chez leurs frères du Canada.

Apostolat de la Priere

Intention générale pour le mois d'octobre 1903
Approuvée et bénie par Pie X

L'Apostolat auprès des jeunes gens

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

DIVIN Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous imolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour tous les catholiques et surtout les prêtres s'adonnant de toutes leurs forces à l'apostolat des jeunes gens.

Résolution apostolique : Favoriser les œuvres des jeunes gens dans notre paroisse.

AUX PRIERES

Sœur Sainte-Marie-Angéline, née Marie-Ernestine Noiseux, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Marie de la Garde, née Adelaïde Ledoux, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Sœur Jean de la Croix, née Virginie Martin, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie-Joséphine-Euphémie Dufresne-Lefort, des Sœurs Grises de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Saint-Boniface, Manitoba.

Sœur Mary Jordan, des Petites-Sœurs-Auxiliaires de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.